

受入先	南九州市商工会
役職	
隊員氏名	二宮愛
着任日	令和7年5月1日

活動月	令和7年11月（着任7ヵ月目）
主な活動	イベントの参加、イベント実施

1. 磨崖仏まつり参加

11月9日には「かわなべ磨崖仏まつり with 農業祭」に参加させていただきました。

メイン競技の玉入れ競争は、仮装している人もいたり、とても盛り上がっていました。他の地区で盛況だと、視察に行ってから始められているそうで、皆さん楽しそうに参加されていて、良いお祭りだなと思いました。

午前中は天候が悪く雨も降っていましたが、午後は天気が回復し、「テツ and トモ」の出演もあり、さらに盛り上がりを見せました。やっぱりプロの方は、観客を巻き込み、一体感の雰囲気を作ることが素晴らしいなと思いました。



2. 軒先夜市参加

軒先夜市は、久しぶりの開催だったようですが、たくさんの方が来ていた大盛況でした！普段見ない出店者さんを知ることができたり、空き家の活用もされていて、とても良い空間が生み出されていました。リノベーションされた家は、家の中に4店くらい出店されていたのですが、来た人も出店者の方も大満足な素敵な空間になっていました。普段チャレンジショップとして使われている旧スナックのお店も、元々が夜の営業のお店だったので、夜はとても雰囲気が良くなっており、新たな魅力を発見することができました。改めて考えるところが、文脈背景を大切にすることなのかもしれませんと感じました。

また、最近は花火をできる場所が無かったり、子どもたちが安心に楽しめる場所が無いので、大画面マリオカート、子ども相撲ができる場所など様々な体験ブースがあり、子ども達が外で楽しむことができる場所が作られているのが素敵だなと思いました。



3. 茶いっぺラリー

タノカミキッチンで 11/22～12/7 に企画展示を実施していたため、いらっしゃったお客さまに商店街もまわって見てもらえたらしい、茶いっぺラリーを企画しました。展示をしていた作家の中原みおさんに商店街 MAP をデザインいただき、商店街の中の数店舗でお茶とお菓子をたのしめるよう、梅木商店さん・ルプロンドーカーさん・料理教室チャノマさんにご協力をいただきお菓子を作成いただきました。

当日、駐車場の看板もワークショップを開催予定だったのですが、こちらは人が集まらず、来訪されたお客さんにご参加いただき作成する形に変更しました。茶いっぺラリーの方は、10名ほどの方でしたが、商店街のお店をまわってください、「良い商品が置いてある」など、タノカミキッチンを起点に商店街のお店を見てもうことができました。手作りのお漬物をご準備くださいおもてなしをしてくださった店舗などもあり、皆様に色々とご協力をいただき本当に有難かったです。



4. ごっそい祭り参加

体験ブースを担当させていただき、「五稜農園（コーヒー焙煎・ドリップ体験）」さんと「花糸屋（お花染めワークショップ）」さんにご出店いただきました。当日は、雲一つない晴天でとても温かく過ごしやすい雰囲気でした。五稜農園さんは、1杯での販売などもしており、体験と販売を両方実施する方が効果が高いと感じました。地域の方々から慕われている事業者さんで、たくさんの方が利用していただきました。花糸屋さんは、ご自身でお花染めを研究されて、実施をしており、とても素敵な世界観と、自然の素材を使い染め上がった布（ハンカチ）はとても色が綺麗で、出来上がった染物を見て、かわいらしい笑顔をこぼしている子どもの姿が印象的でした。

中々担ぐことができないお神輿も体験させていただき、貴重な機会をいただきました。

午前は緩いスタートで、夕方の花火に向けて人がたくさん来ており、飲食ブースの出店者さんも有名な店舗ばかりで、とてもわくわくする空間になっていました。

